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Job Specification:    International Medic 
Description du poste:   Infirmier/ière  
 
Department:    Operations 
Département :    Opérations 
Scale:     PSM 1 
Échelle :     Gestion et appui aux programmes (PSM) 1 
Line managed by:       Technical Operations Manager Regional 
Supervisé par :        Responsable Technique Régional des opérations   
Location:     Chad 
Lieu :      Tchad 

 

 
MAG’s Vision is a safe future for women, men and children affected by violence, conflict and insecurity. People 
will live in communities where their rights are upheld, with dignity and choice and free from fear from mines, 
explosive remnants of war (ERW) and the impact of small arms and light weapons and ammunition. 
La vision de MAG est un avenir sûr pour les femmes, les hommes et les enfants touchés par la violence, les 
conflits et l'insécurité. Les gens vivront dans des communautés où leurs droits sont respectés, avec dignité et 
choix et à l'abri de la peur des mines, des restes explosifs de guerre (REG) et de l'impact des armes légères et de 
petit calibre et des munitions. 
 
MAG’s Mission is to save lives and build safer futures. We will use our core skills and distinctive competence to 
save lives through the removal of mines and ERW, and reduce the impact of small arms, light weapons and 
ammunition on people and communities. How we do this is as important as what we do – we work primarily with 
and for communities, for us ‘it’s all about people’. 
La mission de MAG est de sauver des vies et de construire un avenir plus sûr. Nous utiliserons nos compétences 
de base et nos compétences distinctives pour sauver des vies grâce à l'élimination des mines et des restes 
explosifs de guerre, et réduire l'impact des armes légères et de petit calibre et des munitions sur les personnes et 
les communautés. La manière dont nous procédons est aussi importante que ce que nous faisons – nous 
travaillons principalement avec et pour les communautés, pour nous « tout est une question de personnes. 
 
MAG’s Values. Our values come to life through our actions, every day. How we act has an impact on others. As 
someone who works at MAG, you can help to create a positive culture by demonstrating our values through your 
own behaviour and actions. Everyone has a role to play in shaping our culture. Everyone should understand our 
values and is encouraged to think how they are relevant to their individual role.  
Les valeurs de MAG prennent vie à travers nos actions, au quotidien. La manière dont nous agissons a un impact 
sur les autres. En tant que collaborateur/rice de MAG, vous contribuez à créer une culture positive en incarnant 
nos valeurs dans vos comportements et vos actions. 
Chacun/e a un rôle à jouer dans la construction de notre culture. Il est attendu de toutes et tous qu’ils 
comprennent nos valeurs et qu’ils réfléchissent à la manière dont elles s’appliquent à leur rôle individuel. 

 
DETERMINED - we work with purpose.  
DÉTERMINATION – Nous travaillons avec engagement et sens du but. 

EXPERT - through excellence and expertise we build trust. 
EXPERTISE – Par l’excellence et l’expertise, nous construisons la confiance. 

INTEGRITY - we strive to do the right thing. 
INTÉGRITÉ – Nous nous efforçons de toujours faire ce qui est juste. 

COMPASSION - people come first in everything we do. 
COMPASSION – Les personnes sont au cœur de tout ce que nous faisons. 

INCLUSIVE - we are inclusive, and we value diversity.  
INCLUSION – Nous sommes inclusifs et valorisons la diversité. 



 

 

Job Purpose:   
The team medic has responsibility for carrying out medical and emergency support to clearance, ammunition 
demolition tasks under the supervision of an expatriate Technical Field Manager in accordance with the drills and 
procedures taught during the basic medical course and described in Mines Advisory Group Standard Operating 
Procedures, in conjunction with National Technical Standards and Guidelines and International Mine Action 
standards. 
 
In addition to the overall purpose of the job maintain high hygiene standards in the operational area as well as in 
the accommodation facilities. 
 
Responsabilités :   
L’Infirmier/ière d’équipe est chargé d’assurer le soutien médical et d’urgence des activités de déminage et 
destruction des munitions sous la supervision d’un Responsable technique terrain (TFM) international. Il doit par 
ailleurs travailler conformément aux exercices et procédures enseignés lors du cours médical de base et décrits 
dans les Procédures Opérationnelles Permanentes de Mines Advisory Group, ainsi qu’aux normes et directives 
techniques nationales et aux normes internationales de lutte antimines. 
 
En plus de l’objectif général du poste, son titulaire sera chargé de maintenir des normes d’hygiène élevées dans la 
zone opérationnelle ainsi que dans les infrastructures d’hébergement. 
 

 
Job Description 
Description des fonctions 
 
A Team Medic will be expected to carry out the following activities: 
L’Infirmier/ière devra mener les activités suivantes :  

• Medical support to Demolition operations  

• Fournir un soutien médical aux opérations de démolition  

• Ensuring that medical protocols, drills and procedures are carried out as per the MAG Global Technical 
Standards, (GTS 10.40) 

• Veiller à ce que les protocoles médicaux, les exercices et les procédures soient mis en œuvre 
conformément aux normes techniques globales MAG (GTS 10.40). 

• Maintenance and care of the project’s medical equipment, drugs and supplies. 

• Assurer la maintenance et l'entretien des équipements et matériel médicaux du projet. 

• Daily checks of operational medical equipment and IFAKS. 

• Contrôles quotidiens du matériel médical opérationnel et de l'IFAKS. 

• Maintain appropriate records as per MAG procedures. 

• Maintenir les registres nécessaires conformément aux procédures de MAG. 

• Report to the TFM any deficiencies and medical logistical requirements in a timely fashion. 

• Signaler au TFM, en temps opportun, toute lacune et toute exigence logistique médicale. 

• Ensure that the MEDEVAC/CASEVAC plans for a demolition task is understood, maintained and updated 
as appropriate in cooperation with the TFM.  

• S’assurer que les plans MEDEVAC/CASEVAC pour les tâches de démolition sont compris, maintenus et mis 
à jour de façon appropriée, en collaboration avec le TFM.  

• Assist in any medical training to the national authorities’ staff. 

• Soutenir le personnel des autorités nationales en dispensant des formations médicales.  

• Any other duties as required by the Technical Field Manager ensuring high level of hygiene, clean 
accommodation facilities, welfare of the staff and sustaining high performance of all staff for the duration 
of the project. 

• S'occuper de toute autre tâche requise par le Technical Field Manager pour assurer un niveau élevé 
d’hygiène et de propreté des installations, ainsi que le bien-être du personnel afin de maintenir un bon 
niveau de réussite pendant la durée du projet. 



 

 

• Regular training and monitoring of national medics to ensure continuous standards are maintained.  

• Organiser des formations et un suivi régulier du personnel médical national impliqué dans le projet afin 
de maintenir le respect des standards.  

• Assist with CASEVAC/MEDEVAC procedures as delegated by programme Senior Management Team (SMT) 

• Participer aux procédures de CASEVAC/MEDEVAC déléguées par l’Équipe Management Senior (SMT). 

• Act as MAG communication focal point during operations to regularly report to base.  

• Agir en tant que point focal communication pendant les opérations et faire des comptes-rendus réguliers 
à la base.  

• Submit monthly reports to the Global Medical Coordinator. 

• Envoyer des rapports mensuels au Coordinateur Médical Global. 

• Be able to provide support to other programmes in the region when requested 

• Être en mesure d'apporter un soutien à d'autres programmes de la région sur demande. 
 
All International staff are expected to undertake the following general duties:  
Tout membre international est soumis aux obligations générales suivantes : 

• Work within the framework of MAG’s core values, promoting its ethos and mission statement 

• Travailler dans le cadre des valeurs fondamentales prônées par MAG en assurant la promotion de sa 
philosophie et de sa mission 

• Work towards achieving programme and/or department business plan objectives 

• Œuvrer à la réalisation des objectifs du plan d’activités du programme et/ou du service 

• Ensure familiarity with and adhere to all MAG policies and procedures and keep informed of MAG 
activities  

• Veiller à la connaissance et au respect de toutes les politiques et procédures de MAG et se tenir informé 
de ses activités  

• Undertake and apply learning from appropriate training and development programmes 

• Assumer et mettre en application les connaissances acquises lors des programmes appropriés de 
formation et de développement 

• Undertake role in developing countries and areas in conflict where standards of living may be basic 

• Assumer ses fonctions dans des pays en développement et dans des zones de conflit où les conditions de 
vie peuvent être élémentaires 

• Undertake the role in a manner appropriate to the cultural context and within the local legal framework 

• Assumer le rôle en s’adaptant au contexte culturel et conformément à la loi en vigueur dans le pays 

• Understand and uphold the standards outlined in MAG’s Safeguarding Framework, acting with due care 
and attention to safeguard the wellbeing of anyone that comes into contact with MAG’s work and 
reporting concerns if they do arise.  

• Comprendre et respecter les normes énoncées dans le Cadre de protection de MAG, en agissant avec le 
soin et l’attention nécessaires pour préserver le bien-être de toute personne venant au contact du travail 
de MAG et en signalant les préoccupations si elles se présentent.   

 
This is a non-contractual document that can be varied from time to time as circumstances dictate. This job 
description is intended to summarize the main duties and responsibilities of the post; this is not intended to be a 
full and exhaustive list of tasks. All MAG staff are expected to demonstrate flexibility and willingness to perform 
appropriate tasks when the need arises.   
Le présent document n'est pas contractuel ; il peut changer à tout moment en fonction des circonstances. Cette 
description vise à présenter un résumé des fonctions principales et des responsabilités attachées au poste et ne 
prétend nullement donner une liste exhaustive des tâches à accomplir. Il est attendu de tout le personnel de MAG 
une certaine flexibilité et une volonté d'accomplir les tâches appropriées en cas de besoin.   
 
Some Job Descriptions may be supplemented by specific Terms of Reference.  
Certaines descriptions de poste peuvent faire l'objet de termes de référence distincts 
 

 



 

 

Person Specification 
Profil 

 
  Essential Experience  
Expérience essentielle  

• Recent professional experience in the medical sector, outside hospital/clinic environment 

• Expérience professionnelle récente dans le domaine médical, en dehors d’un environnement hospitalier 
ou d’une clinique 

• Significant experience of pre-hospitalisation treatment of accident victims and of providing first-aid in 
remote locations 

• Expérience importante en traitement préalable à l’hospitalisation des victimes d’accidents et en 
secourisme dans des endroits éloignés 

• Experience of working in a developing country and an understanding of the constraints this imposes 

• Expérience de travail dans un pays en développement et compréhension des contraintes y relatives 

• Experience of managing and providing training to a team of national staff  

• Expérience en matière de gestion et de formation d’une équipe du personnel national 

• Experience in healthcare and hygiene planning 

• Expérience en matière de planification des soins de santé et d’hygiène 

• Experience of report writing 

• Expérience en matière de rédaction de rapports 
 
Essential Skills and Knowledge 
Compétences et Connaissances essentielles 

• Excellent organisational skills with the ability to coordinate and prioritise activities  

• Excellentes compétences organisationnelles et capacité à coordonner et à hiérarchiser les activités  

• Excellent literacy, numeracy and IT skills (e.g. Word/Excel) 

• Excellentes compétences en lecture, en écriture, en calcul et en informatique (à l'exemple de Word ou 
Excel) 

• The ability to communicate with clarity and credibility on paper and face-to-face 

• Capacité de communiquer avec clarté et crédibilité sur papier et en personne 

• Verbal and written French language skills 

• Maîtrise de la langue française, écrite et orale 
 
Essential Aptitude 
Aptitudes essentielles 

• Innovative and proactive with a problem-solving approach where systems can be improved 

• Innovation et proactivité avec une approche de résolution de problèmes dans laquelle les systèmes 
peuvent être améliorés 

• Determined and committed to the highest quality standards 

• Détermination et engagement à respecter les normes de qualité les plus élevées 

• Ability to establish and maintain effective working relationships at all levels internally and externally 

• Capacité à établir et à maintenir des relations de travail efficaces à tous les niveaux, en interne comme en 
externe 

• Ability to meet deadlines and work calmly under pressure 

• Capacité à respecter les échéances et à travailler sereinement en situation de pression 

• Ability to handle and prioritise a heavy workload 

• Capacité à gérer et à hiérarchiser une lourde charge de travail 

• Ability to represent and promote MAG 

• Capacité à représenter et promouvoir MAG 

• Interest in and commitment to MAG’s humanitarian and capacity building mandate  

• Intérêt et engagement envers le mandat humanitaire et de renforcement des capacités de MAG  
 



 

 

• Self-motivated, flexible and enthusiastic approach to work 

• Motivation personnelle, flexibilité et enthousiasme à l'égard du travail 
 
Qualifications  
Qualifications 

• Qualified Medical Doctor or Senior Paramedic  

• Diplôme d’État de docteur en médecine ou diplôme d’État d’infirmier 

• Advanced Trauma Life Support training and qualification  

• Formations et qualification avancées en réanimation et traumatologie 
 

Desirable 
Souhaitable 

• Prepared to work in the field with basic support conditions 

• Être prêt à travailler sur le terrain et dans des conditions spartiates 

• Previous experience in, or exposure to Humanitarian Mine Action / Weapons and Ammunition 
Management   

• Expérience préalable ou exposition à des Actions humanitaires antimines / Gestion des armes et des 
munitions 

• Oral and written skills in English 

• Aptitudes linguistiques orales et écrites en Anglais 
 

 

Signed employee: 
Signature de l’employé : 

Date: 
Date :  

Signed manager: 
Signature du supérieur hiérarchique : 

Date: 
Date :  

 
February 2026 
Février 2026 
 


